

Rainbow Soldiers (alte Version!)

Die Kriegerinnen des Regenbogens

Von nikasparkle

Prolog: Hajime

(Hajime [jap.] = Anfang)

In einer Zeit vor unserer Welt, als noch ein brennender Kampf zwischen Gut und Böse die Zeit regierte, gab es ein Reich, das in sieben Farben erstrahlte. Elfen und Feen ließen sich dort nieder, sowie Tiere, die vorher noch nie jemand gekannt oder gesehen hatte. Dieses wunderschöne Reich wurde von Regenbögen begleitet und herrschte in Frieden. Keine Zerstörung, kein Krieg.

Doch die Königin dieses Landes prophezeite kommendes Unheil. Und sie hatte Recht... Eine Woche später kamen Scharen des dunklen Königs in das Reich und zerstörten Alles. Die einzige Hoffnung des Königs und der Königin war, auf die Kräfte des Regenbogens zu vertrauen. Sie setzte die sieben Kräfte frei und besiegte die Scharen des Bösen.

Das Reich war dankbar, trotz der schweren Folgen dieser Notwehr. Die Königin fiel durch die Aktivierung der Kräfte zum Schutz des Reiches, vor Allem zum Schutz ihrer kleinen Tochter, in einen tiefen Schlaf... Auch die sieben Kräfte schwanden und die Farben des Landes waren nur noch halb so schön wie vorher.

2000 Jahre später

Die Königin des Reiches liegt immer noch in ihrem Schlaf. Die Tochter ist mittlerweile herangewachsen und in die Fußstapfen ihrer Mutter getreten. Sie hilft den Bewohnern ihres Reiches und macht regelmäßig Prophezeiungen. Doch sie sah etwas Schreckliches voraus. Das Böse würde zurückkommen. Und zwar schon bald! Sie musste etwas unternehmen. Aber was? Die Kräfte waren immer noch verschwunden. Ihr blieb nur noch einen Ausweg.

Sie ging zu ihrem Altar und betete. Sie bat die Götter um Hilfe. Wenn das Reich überleben sollte, brauchen sie Beschützer, die es mit dem Bösen aufnehmen.

Ihre Bitte ausgesprochen, leuchtete die Prinzessin auf. Aus ihr flogen 7 Lichter in den Himmel und außer Sichtweite aller Bewohner des Reiches. Sie hoffte inständig, dass etwas Gutes passieren würde und dass das Reich bald wieder in seiner ganzen Pracht aufblühen würde.